

中央建設株式会社 安全永久スローガン

# みんなの実現！危険ゼロ！

## 平成30年度全国安全週間実施中

本週間 平成30年7月1日～7日 準備期間 平成30年6月1日～30日

全国安全週間は、労働災害防止活動の推進を図り、安全に対する意識と職場の安全活動のより一層の向上に取り組む週間です。昭和3年に第1回が実施されて以来、一度も中断することなく続けられ、本年で第91回を迎えます。この機会に職場における労働災害防止活動の大切さを再確認し、積極的に安全活動に取り組みましょう。

週間スローガン

新たな視点でみつめる職場 創意と工夫で安全管理  
惜しまぬ努力で築くゼロ災

まだ記憶に新しい大阪北部地震。安全・安心なはずの通学路でまさかこのような悲しい事故が起こるとは夢にも思わなかったでしょう。大阪府高槻市は倒壊した市立寿栄小のブロック塀について、高さが建築基準法の基準の上限を超え、違法状態だったことを明らかにしました。最大震度6弱とはいえ、関係各位がもっと真剣に対処していれば防げたはずの事故です。私達建設業者の使命として、二度とこのような不幸な事故が起こらないよう肝に命ずるとともに、被災された方々の一日も早い復興をお祈り申し上げます。

### 統括安全衛生責任者より訓示

皆様、毎日の作業ご苦労様です。

今年も、7月1日から『新たな視点でみつめる職場 創意と工夫で安全管理 惜しまぬ努力で築くゼロ災』のスローガンの下、全国安全週間が全産業一斉に実施されております。全国安全週間は「人命尊重」を基本理念に自主的な労働災害防止活動を推進すると共に、安全意識の高揚と安全活動の定着を図ることを目的に、昭和3年以来、一度も中断されることなく続けられ今年で91回を迎えます。我社は昨年社長以下全員の努力により、「静かに大きくなっている会社がある」という評価をいただき鋭意その継続に努力している状況であります。こうした中、建設業における安全は、働いておられる皆様及びそのご家族のみならず、企業としての社会的責任という点で最優先されるべき項目であります。当社の役職員、並びに仕事に従事する職長職人全員が「絶対事故はおこさない、おこさせない」という強い決意のモチ、危険ゼロ企業への挑戦を合言葉に努力しましょう。第91回全国安全週間を迎えるにあたり、さらに気を引き締めて、災害ゼロを誓いましょう。皆様の御安全と御多幸を心よりお祈り申し上げます。

統括安全衛生責任者  
中央建設株式会社  
副社長 福田正勝